



田尻さくら通信

宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

第15回



開催!

10月18日(金)と10月19日(土)に第15回さくら高祭が開催されました。今年度選ばれたさくら高祭のテーマは、“Bouquet(ブーケ) ～一人一人にさくらの花束を～”でした。このテーマには「一人一人が花束のように協力し合って楽しい文化祭になってほしい」という願いが込められています。この願いの通りに、実行委員をはじめとして本当に多くの方々が協力し合い、フィナーレまで駆け抜けることができました。一人一人が輝いて束ねられたこの花束は、きっと来年以降のさくら高祭にも受け継がれていくことでしょう。皆様のご協力、誠にありがとうございました。

さくら高祭を迎えるまで



さくら高祭当日に向けて、校内装飾や展示の準備を頑張りました!!



今年度のポスター

1日目 開会行事・校内発表



開会セレモニー♪

盛り上がったステージ企画!!

素敵な司会でした😊

2日目 一般公開



田尻高校同窓会の皆さんと、餅つき!

バンド演奏 ⚡

模擬店出店 🍡

実行委員の皆さん、本当にお疲れ様でした!

さくら文化講演会(マリンバ)

10月3日(木)5・6校時に講堂にて、3 多年次生を対象に文化講演会が行われました。今年度は「つなぐ?つながる? ってなんだろう」という題目のもと、野尻小矢佳さん、牧野詩織さんのお二人に演奏をしていただきました。

演奏にはヴィブラフォンやスティールパン、フルートなど様々な楽器が用いられ、会場にいた全ての人が普段の生活ではなかなか聴くことができない音の魅力に惹き付けられました。演奏の合間に、それぞれの楽器の歴史や音色の特徴も詳しく解説していただき、美しい音楽がより感動的なものとなりました。



防災訓練

11月6日(水)に今年度2回目となる防災訓練が行われました。今回は、宮城県沖を震源とする大規模な地震を想定した訓練でした。午前の避難は雨天により体育館への避難となり、午後の避難は停電想定の中での避難となりました。生徒たちは真剣に教員の指示を聞き、迅速かつ静かに避難場所まで移動することができました。災害はありふれた日常の中に突如として襲ってきます。いざという時のために必要なものを備え、防災意識を高めておくことが自分や大切な人の命を守るにつながります。これからも訓練を重ねて、有事の際に備えていきたいと思います。



今後の主な行事予定



- 12月12日(木) 交通安全講話
 - 12月19日(木) 進路決定者の話を聞く会
 - 12月23日(月) 全校集会・大掃除
 - 12月24日(火)~1月7日(火) 冬期休業
- 令和7年
- 1月8日(水) 全校集会
 - 1月9日(木) 卒業生の話を聞く会
 - 1月23日(木) さくら文化講演会(ひとり芝居)

お知らせ

田尻さくら高校では、さまざまなお知らせや学校の情報をホームページでも発信しています。昨年度までの学校評価アンケートの集計結果や、スクールミッション・スクールポリシーについてもホームページでご覧になれます。ぜひご活用ください。

スマホをご利用の場合はQRコードから



スクールミッション・
スクールポリシーは
こちらから